

Möge die Macht mit dir sein....

.... So hieß es bei den Kindern des Heroldsberger Kinderhortes.

Zu unserer Überraschung haben wir nicht nur Star Wars begeisterte Kinder, die gegen das Imperium kämpfen, auch Eltern unserer Kinder verwandeln sich für gute Zwecke in die Figuren der Star Wars Welt. Die Kinder bekamen die Möglichkeit, detailgenaue Figuren ihrer Lieblinge hautnah zu erleben und von ihnen wertvolle Tipps im Umgang mit dem Lichtschwert zu erlernen. Ein kleiner Schaukampf gegen Darth Vader und die richtige Kampftechnik durfte dort natürlich auch nicht fehlen. Zum absoluten Highlight wurden die Preise für das Star Wars Quiz. Ob eine ganze Hand voll der begehrten Sammelkarten oder eine Figur aus dem neuen Film, das Leuchten der Kinderaugen war somit vorprogrammiert.



Wir danken dem Verein SWF (Star Wars Fans) aus Nürnberg und Gaby Kiss für die Organisation und den eindrucksvollen Nachmittag !!!

Kinderhort Heroldsberg